
VA Bohlen-Janßen stellt den Bericht vor. Der Ausschuss nimmt diesen zur Kenntnis. 

 

RM Freygang merkt an, dass durchaus ambitioniertere Ziele gefasst werden sollten.  


